

César Godoy Urrutia le hizo honor a su condición de tigre polémico en la Conferencia Interparlamentaria celebrada recientemente en Lima. La tal reunión congregó a lo más granado de los parlamentarios oficialistas del continente. Se hicieron presente legisladores que sólo hablan con la voz del amo y la gente progresista y con cabeza propia se podía contar con los dedos de la mano. César Godoy fue el único parlamentario comunista del continente que participó en los debates. Apenas se inició la Conferencia adquirió el carácter de una provocación anticomunista y antisoviética en gran escala. Se llegó a proponer la exclusión de los parlamentarios de los países socialistas que pertenecen por derecho propio a ese organismo interparlamentario.

César Godoy subió a la tribuna y con la elocuencia que lo caracteriza desenmascaró a los sepulcros blanqueados; puso las cosas en su lugar y llevó a un ambiente enrarecido la voz de los verdaderos representantes del pueblo del continente. A los reaccionarios no les quedó otro remedio que escucharlo. Su voz adquirió los tonos de la furia, de la argumentación irrefutable, de la denuncia a las tropelías de la oligarquía y el imperialismo. Hasta a sus más encorajados enemigos no les quedó otro remedio que admitir que estaban ante un orador terrible y frente a un hombre con una firmeza ideológica a prueba de todas las macuqueñas. César regresó con la satisfacción del deber cumplido, de haber mucho

César [artículo] Simón Blanco.

Libros y documentos

AUTORÍA

Blanco, Simón

FECHA DE PUBLICACIÓN

1968

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

César [artículo] Simón Blanco.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa